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                        平成 2２年２月２５日 

                            TEL&FAX 0799-23-9702 

                                                    yoyu-smt@sumoto.gr.jp 

電話は火･木曜日午前中 

発行責任者：阿部 一三                  

春の訪れと共に平成 21 年度も残り 1 カ月に迫って参りました。 

本年度の総括と、新年度への取り組みについて、皆さんに報告・審議いただく総会ならび

に、親睦会を下記日程で行います。 

詳細は、添付の案内書をご覧いただき、多くの皆さんの参加をいただけますようにお待

ちいたします。 

   

総会の部 平成 22 年 4 月 16 日(金) Pm2:30～4:30   カドニカホール 

親 睦 会 平成 22 年 4 月 16 日(金) Pm５:30～8:30   ｴｸｼﾌﾞ淡路島 

              （宿泊の方）17 日(土) ～AM10 チェックアウト 

                           洲本地区会長  阿部 一三 

 

１．歓迎！新しく１名の加入がありました。(総会員数 13４名) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．SUPPORT SANYO 実績の報告 お願いします！！ 
多くの皆さんの協力をいただき平成 22 年 2 月 20 日現在参加率で昨年比△5 ポイン

トとなっています。 

又 実績はあるものの、まだ報告をされていない方（特に自動車保険、医療保険など

の期間内の契約について）がおられます。また既に報告されている方で、その後新たに

商品を購入された方も是非追加のご報告をお願いいたします。  

        期日 3 月３１日までです ！！ 

 

３．プルトップ収集 今期の目標あとわずかです！！ 

 
 
 

 

  

                    

 

洲本地区だより No.５３ 

         
           

 

 

 

森 茂敏さん               最終職場：ビ技）製品評価課 

  勤続 45 年で定年退職を迎え、この度洋友会に入会させて頂くことになり

ました森です。在職中は主に製造現場で設備修理を担当しました。 

退職後は旅行、マラソン等の趣味（多趣味ですが全部浅いです）と農業を

半々位やりながら、第２の人生を楽しみたいと思います。性格はあまり周り

を気にしない自由人間です。皆さん宜しくお願い致します。 

  

 
 

 

 

 

 
2 月 20 日現在 44Kg まで集まりました。 

洋友会本部として第 1 号車椅子を昨年 12 月 11 日

に贈呈することが出来ました。今後も継続して収集

活動を続けます。よろしくお願いします 

 

 

 

目標：４５Ｋｇです 
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４．ウォーキング部：今年も先山初詣りしました。 参加１４名      
                   恒例になった、ウォーキング部主催の「先山初

詣」を 1 月 8 日に行いました。 

前日までの寒波も弱まり、穏やかな日差しに恵れ 

17 名の参加者は元気よく、標高４４８ｍの山頂 

にある千光寺を目指して歩きました。全員でお参 

りを済ませた後、山頂茶屋でささやかな宴の席を                  

設け楽しい一時を過ごし、今年一年へ向け精進を   

誓いあって下山しました。    

                                                                          

 

５．確定申告講習会を行いました。   参加１６名 

 1 月 21 日、昨年入会された会員に対し 

て、国税局発行の手引書に基つき、廣瀬 

さんより約 2 時間にわたりポイント、注 

意項目、具体例等々説明されました。 

昨年 e-Tax で申告された会員には、事 

務所での PC で H21 年度の確定申告を済 

ませました。２年目は比較的スムースに申 

告できました。皆さんも PC で申告しませ 

んか。 （行政の無駄削減への協力です） 

 

６．マージャン倶楽部：新春定例会を行いました！！ 
（投稿者：佐々木新長さん） 

今年の新年は、昨年納涼祭を中止したため、この予算を積み増し、淡路ロイヤルホテ

ルにて豪華な１泊２日（１月２４日・２５日）の定例会を行いました。 

                       対局後ノンビリ温泉気分に浸った後、

川野リーダの新年あいさつに続き、

佐々木幹事から月間成績、年間成績の

発表があり、表彰後 粟井幹事の乾杯

音頭で鳴門の豪華海鮮料理に舌鼓し、

飲み放題、歌い放題、和気あいあい、

懇談の花が咲き、和をモットーのマー

ジャン倶楽部として時間を忘れ素晴ら

しい楽しい親睦会なりました。 

 

（１）１月度成績  

優勝：松下敏信さん 準優勝：川野義憲さん 第３位：出嶋重夫さん 

（２）H２１年年間成績 

優勝：松下喜亮さん 準優勝：相田義明さん 第３位：谷本 進さん  

［年間優勝者：松下喜亮さんのコメント］ 

     おかげさまで、発足以来参加させていただき、名誉ある優勝が出来た事は大変

うれしく感謝しています。勝ち負けは時の運と言いますが、信条として、ディフ

ェンス＆オフェンスを心がけ１日楽しくゲームが出来れば、幸せと思って参加し

ています。通算２回も優勝させて頂きましたのも、会員皆様のおかげと感謝して

います。 
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Q1 神澤さんとの関係をお聞かせください。 

太陽電池の新規市場開拓の関西地区営業責任者 

になってもらったことからのお付き合いです。 

公私にわたって指導していただきました。 

（具体的には？）GF やお酒の飲み方を教えてい 

ただきました。 

 
Q2 神澤さんとの思いでは。 
   スピード感知器モジュールの商品化を共に成し遂げたことですね。 

 
Q3  神澤さんへの伝言は？ 

新規市場開発が一段落した後、ソレック社へ出向したこともあり、１０年程お会い

出来ていません。お会いしたいです。 

 
Q4  退職後はなにをなさっていますか？ 
   ある“つて”で、プロ用 VTR の専門部品会社で仕事をしていましたが、現在は VTR

から DVD へと時代が変わり、時代とともに激変する市場環境の怖さを痛感してい

ます。 

 
Q5  健康管理はどうしておられますか？ 
   体を動かす基本はゴルフです。一方で心の健康という意味では、狭い会社生活では、

人との付き合いも限界があり、60 歳前に退職したことで、仕事以外の人との交流

が極めて広範囲となり、いろいろな刺激を受けていて、本当に良かったと思ってま

す。 

 
Q6  今はなにをされていますか？ 

   会社生活をしている時から始めているのが、「うどん作り」です。4 玉のうどんを寝

かす時間も含めて、2 日がかりで作っています。 

うどん用小麦が１Kgで200円程度の材料を1玉約７５ｇとして15円程度ででき

ます。うどん作りを始めて、一時「旨いうどんとは」でスランプになった時があり

ましたが、すべて自己流で思考錯誤の末、うどんのゆで方がキーポイントだとわか

りました。１０Ｌ以上の大型鍋で、うどんを湯の中で踊らせる事が大事なんす。 

一人分 1 玉でも３L 以上の鍋が必要で・・・・ 

（うどんの話が止まりません、興味ある方は彼にどうぞお聞きください。） 
 

                               （聞き手 原口悦次） 

（次の訪問者を伺っています。次月号をお楽しみください） 

神澤さんから高畠 良信さんはお

元気ですか？の問いに答えるべく

洋友会事務所で対談取材しました。 

７．新企画 リレー訪問記 ５ 
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８．会員情報 

（１）．明谷 勉さん  喜寿のお祝い申し上げます。   （阿部・原口訪問） 

               洋友会会則にもとずき、2 月吉日ご自宅へお祝金をお届けいたしま

した。訪問時、明谷さんに最近の状況をお聞きしました。 

          Q1 お元気そうですね！ 

                  いやー2 年程前心筋梗塞を患い、その後遠出は控えている。 

                  そのため洋友会の行事にも出られず申し訳ないと思っている。 

               Q2 日ごろは？ 

                  米・玉ねぎを中心に農作業をしているが、 

            毎土曜は、仲間と小学校でグランドゴルフ 

を楽しんでいます。野閑期の現在は、裏山のムギの木で“杖”の創 

作に熱中しています（右の写真は、2 月 4・5 日洲本文化体育館で 

行われた、洲本連合老人会の展示会に出品された杖です。） 

 Q3 素晴らしい出来ですね。これからもお達者で！！ 

作品は地区の老人会などへ寄贈して喜んでいただいています。洋友会の皆さんへお会

いしたいですが、よろしくお伝えください。 

                                 

（２）．坂本正市さん 洲本市の「緑のカーテンコンテスト」で最優秀賞を受賞されました。 

   洲本市は、地球温暖化対策として、家屋の外壁に植物を這わして日差しを遮る取り

組みで、夏場の室温の上昇を抑え、冷房の稼働率を低減させる運動を、より多くの

市民の皆さんに取り組んでもらえるように、第 1 回のコンテストを実施しました。 

  [見事 最優秀賞を受賞された 

坂本さんにお聞きしました。] 

  ①20 年ほど前、自宅を新築した 

   時、断熱効果を求めてアサガオを 

植えたのが始まりでした。 

  ②最初は見た目も悪く、思考錯誤 

   を年毎繰り返し、やっと「ゴー 

   ヤ・アサガオ」をネットに這わせ 

   て完成させました。 

  ③夏場の水やりや、雨水を貯めて 

   水道水の削減をしたり、それなり 

   に大変でした。 

  ④けれど、こんな賞をいただけた事は想定外です。夏場のエヤコンの稼働は尐なくて

済みます。皆さんもどうですか。 

９．お知らせ 

３月の事務所･開所日は次の通りです。気軽にお越し下さい。 

(毎週火曜日と木曜日の午前中: Tel/Fax:0799-23-9702) 

 洲本地区ＨＰアドレス   http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp 
 

３/２ 

（火） 

阿部・谷本 

松下（敏） 

３/４   

（木〉 

役員会 

  

３/９ 

（火） 

青海・川端 ３/１１ 

（木） 

川野・橋本 

 

３/１６ 

（火） 

山口（正） 

山口（喜） 

３/１８ 

（木） 

原下・小西 ３/2５ 

〈木〉 

近藤・野川 ３/３０ 

（火） 

山﨑・島田 

配 布 日 

★配布委員の方は、上記の配布日に事務所へ集合ください（AM9 時） 

 

 

 

 

http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp/

